

SOYPUERTOMONTT



EL STAND DE CHILE EN JAPÓN, LUCE EL "MAKŪN".

Centro de Innovación Los Lagos participa en la Expo Osaka 2025 en Japón

● Con apoyo de ProChile, el Centro de Innovación Regional de Los Lagos forma parte de la delegación nacional que representa a Chile en la Semana de la Innovación de la Expo Osaka 2025, que se desarrolla desde este lunes 14 hasta el domingo 20 de julio. Esta instancia internacional, considerada una de las vitrinas más relevantes a nivel global en ciencia, tecnología y sostenibilidad, tiene como objetivo conectar soluciones reales con los desafíos globales más urgentes. La delegación chilena –integrada por ProChile, Fundación Chile, País Digital, Cenia, Eiva, Made Inn Conce, entre otros– está conformada por más de 24 actores del ecosistema de innovación nacional, incluyendo 14 startups, gremios y tres centros regionales. Entre estos últimos destaca el Centro de Innovación Regional Los Lagos, que representa al sur austral del país. En esta plataforma internacional, la presencia de la región responde a un objetivo estratégico: demostrar que la innovación también se produce desde regiones, en conexión con sus desafíos productivos, sociales y ambientales.

03